



Es wird die Aufnahme auf das Online-Programm der Moskauer Geistliche Akademie auf Englisch angekündigt



Kommunikationsdienst der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen, 09.08.2022. Die Moskauer Geistliche Akademie hat die Aufnahme der Studierenden auf das englischsprachige Programm des E-Studiums angekündigt.

Das Studium setzt den einjährigen Kurs (9 Monate) von sieben grundlegenden Fächern des akademischen Programms der Richtung "Orthodoxe Theologie" voraus: die Heilige Schrift vom Alten Testament und Neuen Testament, dogmatische Theologie, Patrologie, die Grundlagen des orthodoxen Gottesdienstes, die gesamtkirchliche Geschichte und die Geschichte der Russischen Orthodoxen Kirche. Nach dem Abschluss des Studiums wird das vorgeschriebene Zertifikat ausgestellt.

Die Vorlesungen sind auf die Vorbereitung der künftigen Kleriker und kirchlichen Mitarbeiter ausgelegt, die in den ausländischen Gemeinden der Russischen Orthodoxen Kirche Dienst leisten und schon die säkulare Hochschulbildung und notwendigen Kompetenzen haben, sowie auf die fremdsprachigen Studierenden, die sich mit der orthodoxen Lehre ausführlicher beschäftigen möchten.

Die Aufnahme dauere bis zum 30. August 2022, berichtet **der Pressedienst von MGA.**

Weitergehende Informationen kann man auf dem Kursseite unter dem Link <https://encourse.mpda.ru> finden.

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/89514/>